

Julio 19 de 2015

Abren convocatoria extraordinaria para formar parte de la UNACH

- **Incluye 5 carreras que se ofertan en San Cristóbal de las Casas**
- **Las fichas para presentar el examen se pueden obtener en www.aspirantes.unach.mx**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, lanzó una convocatoria extraordinaria para presentar el examen de admisión y formar parte de la institución en el ciclo escolar julio-diciembre 2015.

Dicha convocatoria, incluye la oferta de las carreras de Antropología, Economía, Historia, Sociología y Gestión y Autodesarrollo Indígena, las cuales se imparten en el Campus de la Universidad que se ubica en la ciudad de San Cristóbal de las Casas.

De esta manera, la Máxima Casa de Estudios del Estado, invita a los jóvenes residentes de la región, del estado y del país en general, a solicitar su ficha para la evaluación, en la página web www.aspirantes.unach.mx, donde se les informará el pago que deberán hacer, así como los bancos donde pueden acudir a solventar este proceso.

Conforme a la convocatoria que puede ser consultada en la página www.unach.mx, la entrega de las fichas concluye el próximo 29 de julio, mientras que el examen se aplicará el día 31 de julio y los resultados se darán a conocer el 3 de agosto en www.inscripción.unach.mx

Para mayores informes, lo interesados pueden dirigirse a las oficinas del Departamento de Admisión de la Dirección de Desarrollo Académico de la UNACH, que se ubican en Calle Hule número 269, Fraccionamiento Jardines de Tuxtla, en la capital del estado.

Asimismo, quienes aspiren a formar parte de las cinco licenciaturas mencionadas, pueden comunicarse al teléfono (961) 61 78 000, extensiones 1851 y 1853, de lunes a viernes, en horario de 09:00 a 15:00 horas, o bien a través del correo electrónico orienta.presencial@unach.mx.